



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

A 1

Question écrite n° 90662

Texte de la question

M. Xavier Bertrand interroge M. le ministre de l'intérieur sur les conditions qui ont permis pendant plus de 12 heures d'affilée à plusieurs dizaines d'individus issus de la communauté des gens du voyages d'occuper, bloquer et détruire une portion de l'autoroute A1 au niveau de Roye le 28 aout 2015. Il veut savoir comment un tel blocage a-t-il pu être mis en place et quelles ont été les instructions données aux forces de l'ordre et à quel moment. Par ailleurs, il souhaite connaître quelles actions pénales ont été engagées depuis le 28 aout 2015 à l'encontre des auteurs de ce blocage insupportable.

Données clés

Auteur : [M. Xavier Bertrand](#)

Circonscription : Aisne (2^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 90662

Rubrique : Voirie

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(e)s

Question publiée au JO le : [27 octobre 2015](#), page 8017

Question retirée le : 19 janvier 2016 (Fin de mandat)